



増戸小だより

Tel 042-596-0240

Fax 042-595-1022

あきる野市立
増戸小学校
No. 7

令和7年10月31日

思いをつなげ 笑顔かがやく 最高の運動会を ～初の紅白対抗となった増戸小学校 秋の運動会～

校長 時計 祐司

10月19日（土）に、運動会が開催されました。今年度より、赤・青・黄の3色対抗から、2色の紅白対抗に変更しました。大晦日にNHKで見られる紅白歌合戦のような「紅白対抗戦」のルーツは、平安時代末の「源平の戦い」まで遡ります。西の平氏は赤、東の源氏は白。敵味方の区別をするために、旗の色を変えたことが紅白対決の始まりだと言われています。

表現運動の一番手は、3・4年生による「増戸ソーラン2025～波の力～」です。4年生は昨年度に続き、2度目のソーラン節に挑戦しました。ソーラン節伝統の腰を低く下げる動き等、昨年度学んだことを3年生に教えながらの練習となりました。本番では、子供たちは黒の法被に身を包み、力強い踊りを披露することができました。



▲3・4年生 増戸ソーラン2025
～波の力～



▲1・2年生 Masuko Aloha!

1・2年生の表現運動は、ディズニー映画「リロ・アンド・スティッチ」の曲を使い「Masuko Aloha!」として、ハワイのフラダンスを踊りました。ソーラン節の力強い波の動きとは違い、こちらはフラダンス特有のなめらかな波の動きを表現します。本番では、ハワイで首に掛ける花輪「レイ」を身に付け、優雅に、そしてかわいく踊ることができました。

プログラム14番、表現運動の最後を飾ったのは、5・6年生による「共に、越える。」。組体操と大きな旗をはためかせるフラッグを組み合わせた表現運動に挑戦しました。全員の動きが一つにそろったときの旗の音に迫力があり、集団でそろえる動きの美しさが圧巻でした。「やりきった。」と涙を流す子供たちの姿も立派でした。



▲5・6年生 共に、越える。

運動会当日は、天候にも恵まれました。保護者の皆様を始め、地域、御来賓の方々に改めて子供たちを応援してくださった感謝の意を申し上げます。